

**KRUTH**

## Le dragon est toujours bien caché

**Le dragon du Schlossberg revient cette année. Il est toujours aussi difficile à voir et demande de bonnes chaussures de marche et un peu de courage.**

Le spectacle déambulatoire « À la recherche du dragon du Schlossberg », organisé par l'association Patrimoine et emploi, sera de nou-

veau joué au-dessus du lac de Kruth-Wildenstein. Un explorateur-guide, armé d'un filet à papillons, attend les visiteurs près du

lac. Un dragon vivrait dans les ruines du château du Schlossberg. Le groupe part donc à sa recherche et rencontre, en chemin, des villageois, des Chinois qui cherchent à prendre la corne du dragon, des œufs gigantesques... Cette aventure est jalonnée de découvertes insolites et d'énigmes. Plusieurs saynètes sont jouées au cours de ce parcours déambulatoire d'environ 45 minutes à la fois drôle, délirant et coloré.

Patrimoine et Emploi avait roposée pour la première fois ce spectacle l'an passé. Sur place, on trouvera buvette, petite restauration et animations diverses.

Bonnes chaussures conseillées, car le sentier grimpe bien. Tarifs : 3 € adultes, 1 € enfants.

Samedi 27 juin de 14 h à 18 h et dimanche 28 de 11 h à 18 h. Départ depuis le début du sentier du Schlossberg. Renseignements 03 89 82 91 98.



**Un spectacle déambulatoire et jubilatoire.**

Photo L'Alsace/Arnaud Viry